



Verano, ¡sí!, pero ¿y los chaparrones? Sin embargo, un paraguas de colores parece que «pega» más en esta estación. ¿Y qué mejor que el puño haga juego con el bolsillo?

¿Quién no tiene ya una cintura de avispa? ¡Lo contrario sería estar perdidamente pasada de moda! Luzcamos, pues, nuestras cinturas con este modelo de blusa y falda, que hará siempre alegre y juvenil.



Otra vez la blusa de lencería blanca. Los encajes le dan un aire femenino y delicado que animará nuestros severos trajes de sastre negros u oscuros.



Con muy poca tela, una blusa más. Nunca tendremos bastantes. Un traje entero no está en las posibilidades de todos los bolsillos, pero las blusas... y el efecto de variedad es el mismo.



Para vestir, para las fiestas de tarde o las veladas en que no está indicado el traje largo de noche. Mangas japonesas y el vuelo recogido en frunces que permiten quede la cintura ceñida.



¿Eres habilidosa? ¿No crees que podrías tú misma hacerte este bolso? La paja, la rafia, las cintas, todo lo trenzable puede servirte.